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さくら市農業委員会総会議事録（平成３０年２月定例総会） 

 

１．開催日時 平成３０年２月２３日（金）午後２時００分から午後４時０７分 

 

２．開催場所 さくら市役所第２庁舎２階第１・２会議室 

 

３．出席委員（１９人） 

 会長 ９番  中山 隆 

 会長職務代理者 １５番  齋藤 敏一 

 委員 １番  千野根友治 

  ２番  齋藤 克之 

  ３番  関  誠 

  ５番  七久保 勉 

  ６番  石原 功江 

  ７番  小林 義和 

  ８番  꺬成 重男 

  １０番  小菅 和彦 

  １１番  見目 桂一 

  １２番  大塚 明美 

  １３番  小池 利一 

  １４番  石田多美子 

  １６番  古澤 一郎 

             １７番  小室 規雄 

  １８番  小林 功 

  １９番  舟本 幸美 

  ２０番  小川 雅之 

   

   

 

４．欠席委員（０人）  
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５．議事日程 

  第１ 議事録署名委員の指名 

  第２ 議案第 １号  非農地証明願について 

 議案第 ２号  農地法第３条の規定による許可申請について 

 議案第 ３号  農地法第５条の規定による許可後の事業計画変更申請について 

 議案第 ４号  農地法第５条の規定による許可申請について 

 議案第 ５号  農用地利用集積計画の決定及び農用地利用配分計画に係る意見に  

ついて 

 議案第 ６号  平成３０年度農作業賃金標準額について 

 議案第 ７号  耕作放棄地の非農地通知書交付について 

 報告第 １号  農地法第１８条第６項の規定による通知について 

 報告第 ２号  農地法第３条の３第１項の規定による届出書について 

  

６．農業委員会事務局職員 

 事務局長       鈴木 秀幸 

 係長         和氣 貴子 

 主査         柴山 雅子 

 主事         八板 理 

 

７．会議 

 事務局 鈴木 定刻になりました。出席委員１９名の全委員出席です。まず、

会長よりごあいさつ並びに開会宣言をお願いいたします。 

 

 会長 

 

 

 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは。毎日寒い日が続いており、また、小雪が降り安定

しない天候で、農作業面でご苦労していると思います。今月１４

日農地利用最適化推進委員による栃木市への視察研修してまい

りました。これから、農業委員と推進委員とともに個別に農家に

出向き、遊休農地対策をしていかなければなりません。皆様の農

業委員と推進委員の力が必要です。よろしくお願いいたします。

今月も定例総会案件がたくさんありますので慎重審議をお願い

します。 

ただいまからさくら市農業委員会２月定例総会を開催いたし

ます。 

 

 事務局 鈴木 それでは、さくら市農業委員会総会規則第５条の規定により、

「会長が議長となり、議事を整理する。」とありますので、会長

に議事の進行をお願いいたします。 
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 議長 中山 

 

それでは、会議に先立ちまして本日午前１０時より書類審査及

び現地調査を行っておりますので、各調査会より報告をお願いい

たします。 

第１調査会の委員長からお願いいたします。 

 

 ２番 

 

齋藤 本日午前１０時より全員出席のもと書類審査及び現地調査を

行いました。案件としましては議案第１号５件、議案第２号１件、

議案第４号１件、議案第７号１件の合計８件であります。詳細に

つきましては、後ほど担当委員より説明がございますので、ご審

議のほどよろしくお願いします。 

 

 議長 中山 次に第２調査会委員長の報告を求めます。 

 

 １８番 小林 本日午前１０時より全員出席のもと書類審査及び現地調査を

行いました。案件としては議案第２号が１件、議案第３号が２件、

議案第４号が８件の合計１１件であります。詳細につきましては

後ほど担当委員より説明がございますので、ご審議のほどよろし

くお願いします。 

 

 議長 中山 次に第３調査会委員長の報告を求めます。 

 

 １３番 小池 本日は午前１０時より全員出席のもと書類審査及び現地調査

を地域の農地利用最適化推進委員とともに行いました。案件とし

ては議案第１号が１件、議案第２号１件、議案第４号２件、議案

第７号２件の合計６件であります。詳細につきましては後ほど担

当委員より説明がございますので、ご審議のほどよろしくお願い

します。 

 

 議長 中山 次に第４調査会委員長の報告を求めます。 

 

 １４番 石田 本日午前１０時より全員出席のもと書類審査及び現地調査を

行いました。案件としては議案第１号が１件、議案第２号１件、

議案第７号２件の合計４件であります。詳細につきましては後ほ

ど担当委員より説明がございます。ご審議のほどよろしくお願い

します。 
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 議長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

議長 

 

１９番 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

 

柴山 

 

 

 

 

 

中山 

 

舟本 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

柴山 

 

 

 

 

それでは議事に入る前に議事録署名人を指名いたします。 

２０番の小川雅之委員、１番千野根友治委員を指名いたしま

す。それでは議事に入ります。 

議案第１号「非農地証明願について」を議題に供します。番号

１番について事務局の説明を求めます。 

 

議案第１号番号１番について、朗読して説明する。 

なお、非農地証明交付要領の「人為的な転用行為が行われてか

ら２０年以上経過しており、かつ農地への復元が容易でないと認

められるもの」に該当すると思われますので、非農地証明書を交

付することは問題ないと考えます。 

 

 担当委員の説明をお願いします。 

 

 案内図１－１をご覧ください。（申請の場所を説明する。） 

 ただいまの内容については事務局の説明どおりです。午前中、

申請場所を確認しましたが問題ないと考えます。ご審議のほどよ

ろしくお願いいたします。 

   

 それでは質疑に入ります。 

 

  【異議なしの声あり】 

 

 異議なしの声以外ないようですので、採決に入ります。 

議案第１号番号１番について承認される方、挙手を願います。 

 

【全員挙手】 

 

全員挙手ですので、議案第１号番号１番は原案どおり承認され

ました。 

続きまして、議案第１号番号２番について、事務局の説明を求

めます。 

 

議案第１号番号２番について、朗読して説明する。 

なお、非農地証明交付要領の「人為的な転用行為が行われてか

ら２０年以上経過しており、かつ農地への復元が容易でないと認

められるもの」に該当すると思われますので、非農地証明書を交

付することは問題ないと考えます。 
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議長 

 

１１番 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 議長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 議長 

 

１１番 

 

 

 

議長 

 

 

 

 議長 

 

中山 

 

見目 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

柴山 

 

 

 

 

 

中山 

 

見目 

 

 

 

中山 

 

 

 

中山 

 

担当委員の説明をお願いします。 

 

案内図１－2をご覧ください。（申請地の場所を説明する。） 

ただいまの事務局の説明どおりです。午前中現地調査をしまし

たが問題ないと考えます。ご審議のほどよろしくお願いいたしま

す。 

 

それでは質疑に入ります。 

 

【異議なしの声あり】 

 

異議なしの声以外ないようなので、採決に入ります。 

議案第１号番号２番について承認される方、挙手を願います。 

 

【全員挙手】 

 

全員挙手ですので、議案第１号番号２番は、原案どおり承認さ

れました。 

次に、議案第１号番号３番について、事務局の説明を求めます。 

  

 議案第１号番号３番について朗読して説明する。 

 なお、非農地証明書交付要領の「人為的な転用行為が行われて

から２０年以上経過しており、かつ農地への復元が容易でないと

認められるもの」に該当すると思われますので、非農地証明書を

交付することは問題ないと考えます。 

 

 担当委員の説明をお願います。 

 

 案内図１－３をご覧ください。（申請場所を説明する。） 

 ただいま事務局の説明どおりです。午前中現地調査をしました

が問題ないと考えます。ご審議のほどよろしくお願いいたしま

す。 

 それでは質疑に入ります。 

 

  【異議なしの声あり】 

 

 異議なしの声以外ないようですので、採決に入ります。 
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議長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

１１番 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

柴山 

 

 

 

 

 

 

 

中山 

 

見目 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

柴山 

 議案第１号番号３番について承認される方、挙手を願います。 

 

  【全員挙手】 

 

 全員挙手ですので、議案第１号番号３番は原案どおり承認され

ました。 

 続きまして、議案第１号番号４番について事務局の説明を求め

ます。 

 

 議案第１号番号４番について、朗読して説明する。 

 なお、非農地証明書交付要領の「人為的な転用行為が行われて

から２０年以上経過しており、かつ農地への復元が容易でないと

認められるもの」に該当すると思われますので、非農地証明書を

交付することは問題ないと考えます。 

 続きまして、議案第２号番号２番について事務局の説明を求め

ます。 

 

 担当委員の説明を願います。 

 

 案内図１－４をご覧ください。（申請地の場所を説明する。） 

 ただいま事務局の説明どおりです。午前中現地調査をしました

が問題ないと考えます。ご審議のほどよろしくお願いいたしま

す。 

 

 それでは質疑に入ります。 

 

  【異議なしの声あり】 

 

 異議なしの声以外ないようですので、採決に入ります。 

 議案第１号番号４番について承認される方、挙手を願います。 

 

  【全員挙手】 

 

 全員挙手ですので、議案第１号番号４番は原案どおり承認され

ました。 

 続きまして、議案第１号番号５番について事務局の説明を求め

ます。 

 議案第１号番号５番を朗読して説明する。 
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議長 

 

１１番 

 

 

 

 

 議長 

 

 

 

 議長 

 

 

 

 

 議長 

 

 

 

 

事務局 

 

  

 

 

 

 議長 

 

 ５番 

 

 

 議長 

 

 

 

 

 

中山 

 

見目 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

柴山 

 

 

 

 

 

中山 

 

七久保 

 

 

中山 

 なお、非農地証明書交付要領の「人為的な転用行為が行われて

から２０年以上経過しており、かつ農地への復元が容易でないと

認められるもの」に該当すると思われますので、非農地証明書を

交付することは問題ないと考えます。 

 

 担当委員の説明を願います。 

 

 案内図１－５をご覧ください。（申請地の場所を説明する。） 

 ただいま事務局の説明どおりです。午前中現地調査をしました

が問題がないと考えます。ご審議のほどよろしくお願いいたしま

す。 

 

 それでは質疑に入ります。 

 

  【異議なしの声あり】 

 

 異議なしの声以外ないようですので、採決に入ります。 

 議案第１号番号５番について承認される方、挙手を願います。 

 

  【全員挙手】 

 

 全員挙手ですので、議案第１号番号５番は原案どおり承認され

ました。 

 続きまして、議案第１号番号６番について事務局の説明を求め

ます。 

 

 議案第１号番号６番について、朗読して説明する。 

 なお、非農地証明書交付要領の「人為的な転用行為が行われて

から２０年以上経過しており、かつ農地への復元が容易でないと

認められるもの」に該当すると思われますので、非農地証明書を

交付することは問題ないと考えます。 

  

 担当委員の説明を願います。 

 

 案内図１－６をご覧ください。（申請地の場所を説明する。） 

 ただいま事務局が説明したとおりです。何ら問題ないと判断し

ます。よろしくご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 それでは質疑に入ります。 
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 議長 

 

 

 

 

 議長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 議長 

 

 ８番 

 

 

  

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 議長 

 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

柴山 

 

 

 

 

 

中山 

 

꺬成 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

 【異議なしの声あり】 

 

 異議なしの声以外ないようですので、採決に入ります。    

 議案第１号番号６番について承認される方、挙手を願います。 

 

 【全員挙手】 

 

 全員挙手ですので、議案第１号番号６番は原案どおり承認され

ました。 

 続きまして、議案第１号番号７番について事務局の説明を求め

ます。 

 

 議案第１号番号７番について朗読して説明する。 

 なお、非農地証明書交付要領の「その土地が森林の様相を呈し

ているなど農地に復元するための物理的な条件整備が著しく困

難な場合」に該当すると思われますので、非農地証明書を交付を

することは問題ないと考えます。 

 

 担当委員の説明を願います。 

 

 案内図１－７をご覧ください。（申請地の場所を説明する。） 

 ただいま事務局の説明どおりです。現地調査をしましたが問題

ないと判断します。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

 それでは質疑に入ります。 

 

  【異議なしの声あり】 

 

 異議なしの声以外ないようですので、採決に入ります。 

 議案第１号番号７番について承認される方、挙手を願います。 

 

   【全員挙手】 

 

 全員挙手です。議案第１号番号７番は承認されました。 

 次に、議案第２号「農地法第３条の規定による許可申請につい

て」を議題に供します。番号１番について事務局の説明を求めま
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事務局 

 

 

 

 議長 

 

１３番 

 

 

 

 議長 

 

 

 

 議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 議長 

 

 ６番 

 

 

 議長 

 

 

 議長 

 

 

八板 

 

 

 

中山 

 

小池 

 

 

 

中山 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

八板 

 

 

 

中山 

 

石原 

 

 

中山 

 

 

中山 

す。 

 

議案第２号番号１番について、朗読して説明する。 

なお、全部効率要件、農作業常時従事要件、下限面積要件、地

域調和要件等、許可要件を満たしており、許可相当と判断します。 

 

 担当委員の説明を願います。 

 

譲受人は○○○○市の方ですが、○○○○市農業委員会の耕作

者証明書が添付されております。何ら問題ありません。ご審議の

ほどよろしくお願いいたします。 

 

 それでは質疑に入ります。 

 

  【異議なしの声あり】 

 

 異議なしの声以外ないようですので、採決に入ります。 

 議案第２号番号１番について承認される方、挙手を願います。 

  

  【全員挙手】 

 

 全員挙手ですので、議案第２号番号１番は原案どおり承認され

ました。 

次に、議案第２号番号２番について事務局の説明を求めます。 

 

議案第２号番号２番について朗読して説明する。 

なお、全部効率要件、農作業常時従事要件、下限面積要件、地

域調和要件等、許可要件を満たしており、許可相当と判断します。 

 

 担当委員の説明を願います。 

 

 さくら市の農地と○○○町の農地の交換であり、効率的に利用

できるためです。よろしくご審議のほどお願いします。 

 

 それでは質疑に入ります。 

 

  【異議なしの声あり】 

 異議なしの声以外ないようなので、採決に入ります。 
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 議長 

 

 

 

 

事務局 

  

 

 

議長 

 

 ８番 

 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

八板 

 

 

 

中山 

 

꺬成 

 

 

中山 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

八板 

 

 

 

中山 

 

議案第２号番号２番について承認する方、挙手を願います。 

 

  【全員挙手】 

 

 全員挙手ですので、議案第２号２番については原案どおり承認

されました。 

 続きまして、議案第２号番号３番について、事務局の説明を求

めます。 

 

 議案第２号番号３番について、朗読して説明する。 

 なお、全部効率要件、農作業常時従事要件、下限面積要件、地

域調和要件等、許可要件を満たしており、許可相当と判断します。 

 

 担当委員の説明を願います。 

 

 ただいま事務局の説明どおりです。何ら問題ないと判断しま

す。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

それでは質疑に入ります。 

 

 【異議なしの声あり】 

 

異議なしの声以外ありませんので、採決に入ります。 

議案第２号番号３番について承認される方、挙手を願います。 

 

【全員挙手】 

 

全員挙手ですので、議案第２号番号３番は原案どおり承認され

ました。 

続きまして、議案第２号番号４番について、事務局の説明を求

めます。 

 

議案第２号番号４番について朗読して説明する。 

なお、全部効率要件、農作業常時従事要件、下限面積要件、地

域調和要件等、許可要件を満たしており、許可相当と判断します。 

 

担当委員の説明を願います。 

 



11 

 

１１番 

 

 

議長 

 

 

 

 議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 議長 

 

１０番 

 

 

 

 

 議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

見目 

 

 

中山 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

 

柴山 

 

中山 

 

小菅 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

中山 

 

ただいま事務局の説明どおりです。よろしくご審議お願いいた

します。 

 

それでは質疑に入ります。 

 

 【異議なしの声あり】 

 

異議なしの声以外ないようですので、採決に入ります。 

議案第２号番号４番について承認される方、挙手を願います 

 

  【全員挙手】 

 

全員挙手ですので、議案第２号番号４番は原案どおり承認され

ました。 

次に、議案第３号「農地法第５条の規定による許可後の事業計

画変更申請について」を議題に供します。番号１番について、事

務局の説明を求めます。 

 

議案第３号番号１番について朗読して説明する。 

 

担当委員の説明願います。 

 

案内図３－１をご覧ください。（申請の場所を説明する。） 

ただいま事務局の説明どおりです。詳細については、議案第４

号番号２番でご説明いたします。よろしくご審議のほどお願いい

たします。 

 

それでは質疑に入ります。 

 

 【異議なしの声あり】 

 

異議なしの声以外ないようですので、採決に入ります。 

議案第３号番号１番について承認される方、挙手を願います。 

 

 【全員挙手】 

 

全員挙手ですので、議案第３号番号１番は原案どおり承認され

ました。 
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事務局 

 

議長 

 

１０番 

 

 

 

 

 議長 

 

 

 

 議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

  

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

１１番 

 

 

 

柴山 

 

中山 

 

小菅 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

 

柴山 

 

 

 

 

 

 

 

中山 

 

見目 

続きまして、議案第３号番号２番について事務局の説明を求め

ます。 

 

議案第３号番号２番について朗読して説明する。 

 

担当委員の説明を願います。 

 

案内図３－２をご覧ください。（申請地の場所を説明する。） 

ただいま事務局の説明どおりです。次の議案第４号３番で転用

の案件が出ておりますので、その時に詳細に説明いたします。ご

審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

それでは質疑に入ります。 

 

 【異議なしの声あり】 

 

異議なしの声以外ないようですので、採決に入ります。 

議案第３号番号２番について承認される方、挙手を願います。 

 

 【全員挙手】 

 

全員挙手ですので、議案第３号番号２番は原案どおり承認され

ました。 

次に、議案第４号「農地法第５条の規定による許可申請につい

て」を議題に供します。番号１番について事務局の説明を求めま

す。 

 

議案第４号番号１番について、朗読して説明する。 

なお、農地区分は、農地の集団的広がり１０ｈａ以上の区域の

農地ですので、第１種農地と判断しますが、不許可の例外「申請

に係る土地の周辺の地域において居住する者の業務上必要な施

設で集落に接続して設置されるもの」に該当し、土地の選定経過

書等により代替性の確認もとれており、申請の内容は許可基準に

適合しているものと判断します。 

 

担当委員の説明を願います。 

 

案内図４－１をご覧ください。（申請の場所を説明する。） 
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議長 

 

 

 

 議長 

 

 

 

 

 議長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 議長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

柴山 

 

 

 

 

 

 

中山 

転用行為の必要性と土地の選定理由ですが、申請人は○○○市

に本社を置き、○○工事業を営んでおります。○○工事原材料等

の保管場所を同じ所有者の倉庫を借り保管しておりましたが、保

管しきれないため、申請地は、本社から歩いて２～３分ほどで、

面積も適当で資材を保管するのに最適な土地で、所有者からも貸

借させていただくことが出来ました。土地利用計画は、敷地面積

３７９㎡で、露店資材等置場として利用します。雨水敷地内浸透

します。取水・排水はありません。資金計画は、現況のままの利

用のため支出はございません。周辺農地への被害防除対策は、排

水はなく、隣接地は東側、西側が道路、北側が水路と道路、南側

が宅地で周辺への土砂の流出はありません。また、新たな建造物

建築の予定はなく、日照・通風に問題はありません。本日の調査

会におきまして申請の内容を確認し現地調査を行いましたが問

題ないと判断しております。以上のような状況でございます。ご

審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

それでは質疑に入ります。 

 

 【異議なしの声あり】 

 

異議なしの声以外ないようですので、採決に入ります。 

議案第４号番号１番について承認される方、挙手願います。 

 

 【全員挙手】 

 

全員挙手ですので、議案第４号番号１番は原案どおり承認され

ました。 

続きまして、議案第４号番号２番について事務局の説明を求め

ます。 

 

議案第４号番号２番について朗読して説明する。 

なお、農地区分は、農地の集団的広がり１０ｈａ以上の区域内

の農地ですので、第１種農地と判断しますが、不許可の例外「住

宅で集落に接続して設置されるもの」に該当し、土地の選定経過

書等により代替性の確認もとれておりますので、申請の内容は許

可基準に適合しているものと判断します。 

 

担当委員の説明を願います。 
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１０番 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

小菅 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

柴山 

 

 

 

 

 

案内図４－２をご覧ください。（申請地の場所を説明する。） 

申請者は、現在○○○市の賃貸住宅に妻と子どもと暮らしてお

りますが、子どもの成長に伴い持ち家が必要となっております。

申請地は、公共施設、商業施設に近接し、インフラが整備されて

いるなど、住環境に恵まれた土地であり、今回の申請に至ってお

ります。土地利用計画は、申請地に、隣接する宅地を併せて全体

面積２３１．６９㎡で利用します。住宅１棟を建築し、自家用駐

車場２台分を確保しようとするものであります。給水・排水は、

公共上下水道に接続します。雨水は敷地内浸透処理します。資金

計画につきましては、総事業費３，４００万円全額借入金で賄い

ます。金融機関の融資証明書が添付されております。周辺農地へ

の被害防除策は、南側は道路で、東側は本申請地と一体する宅地

です。西側には既設のコンクリート擁壁があり、北側の田には、

Ｌ型擁壁を設置し、土砂の流出を防止します。本日現地調査を行

いましたが問題ないと判断しております。よって、この転用によ

る周囲の農地等への被害はありません。以上のような状況ですの

で、ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

それでは質疑に入ります。 

 

【異議なしの声あり】 

 

異議なしの声以外ありませんので、採決に入ります。 

議案第４号番号２番について承認される方、挙手を願います。 

 

【全員挙手】 

 

全員挙手ですので、議案第４号番号２番は原案どおり承認され

ました。 

続きまして議案第４号番号３番について、事務局の説明を求め

ます。 

 

議案第４号番号３番について朗読して説明する。 

なお、農地区分は、農地の集団的広がりが約０．６ｈａで、農

業公共投資の対象となっていない土地ですので、第２種農地と判

断し、土地の選定経過書等により代替性の確認もとれております

ので、申請の内容は許可基準に適合しているものと判断します。 
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議長 

 

１０番 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 議長 

 

 

 

 議長 

 

 

 

 

 議長 

 

 

 

  

 

事務局 

 

中山 

 

小菅 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

 

柴山 

 

担当委員の説明を願います。 

 

案内図４－３をご覧ください。（申請の場所を説明する。） 

転用行為の必要性と土地の選定理由は、○○○市の○○店のテ

ナントを借り、運営していましたが、家賃等を計算すると、移転

を計画することが負担軽減になると考え、既存周辺地を模索して

おり、今回既存店舗から市道を挟んだ隣接地を譲り受けられる運

びとなり申請に至りました。既存店舗と同様の経営を行うため、

８０㎡程度の店舗が建てられ駐車場が１０台程度確保できるこ

と、上下水道に接続でき、○○○店の近隣であることから集客も

見込めることから、適地として選定しました。土地利用計画は、

営業建築１棟、駐車場、来客用７台，職員４台分を確保しようと

するものです。給水・排水は、公共上下水道へ接続します。雨水

排水は、敷地内浸透処理します。資金計画は、総事業費３，５０

０万円を全額金融機関からの融資で賄います。金融機関の融資証

明書が添付されております。周辺農地への被害防除対策は、東側

宅地・西側水路及び農地、境界に沿って仕切りコンクリートを設

置し、土砂等の流出を防止しますが、転用に際しては十分注意し

ます。以上のような状況であります。ご審議のほどよろしくお願

いいたします。 

 

それでは質疑に入ります。 

 

 【異議なしの声あり】 

 

異議なしの声以外ないようですので、採決に入ります。 

議案第４号番号３番について承認される方、挙手を願います。 

 

 【全員挙手】 

 

全員挙手ですので、議案第４号番号３番は、原案どおり承認さ

れました。 

続きまして、議案第４号番号４番について、事務局の説明を求

めます。 

 

 

議案第４号番号４番について朗読して説明する。 
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 議長 

 

１０番 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 議長 

 

 

 

 議長 

 

 

 

 

 議長 

 

 

 

 

 

 議長 

 

 

 

 

 

 

中山 

 

小菅 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

中山 

 

 

（休憩） 

 

 

中山 

なお、農地区分は、宅地化の状況が住宅の用もしくは事業の用

に供する施設又は公共施設もしくは公益的施設が連たんしてい

る区域に近接する区域内にある農地で、農地の集団的広がりが１

０ｈａ未満のものですので第２種種農地と判断し、申請の内容は

許可基準に適合しているものと判断します。 

 

担当委員の説明を願います。 

 

案内図４－４をご覧ください。（申請の場所を説明する。） 

転用行為の必要性と土地の選定理由ですが、申請者は、○○○

市のアパートに妻と子どもと暮らしておりますが、子どもの成長

に伴い持ち家が必要となっております。申請地は、公共施設、商

業施設に近接し、インフラが整備されているなど、住環境に恵ま

れた土地であり条件は極めて良好なため選定しました。土地利用

計画は、住宅１棟を建築します。給水・排水は公共上下水道に接

続します。土地は平坦であり切・盛土は必要なく整地するだけで

す。雨水は敷地内浸透します。資金計画は、総事業費２，０００

万円は、全額金融機関からの融資で賄います。金融機関からの融

資証明書が添付されております。周辺農地への被害防除対策は、

周辺宅地であり被害ないと思われます。以上のような状況でござ

います。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

それでは質疑に入ります。 

 

 【異議なしの声あり】 

 

異議なしの声以外ありませんので、採決に入ります。 

議案第４号番号４番について承認される方、挙手を願います。 

 

 【全員挙手】 

 

全員挙手ですので、議案第４号番号４番は原案どおり承認され

ました。 

 

１４時５５分から１５時０５分 

 

 

会議を再開します。議案第４号番号５番について、事務局の説
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 議長 

 

 

 

 

 

 議長 

 

 

柴山 

 

 

 

 

 

 

中山 

 

石原 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

 

中山 

明を求めます。 

 

議案第４号番号５番について朗読して説明する。 

なお、農地区分は、農地の集団的広がり１０ｈａ以上の区域内

の農地ですので、第１種農地と判断しますが、不許可の例外「住

宅で集落に接続して設置されるもの」に該当し、土地の選定経過

書等により代替性の確認もとれておりますので、申請の内容は許

可基準に適合しているものと判断します。 

 

担当委員の説明を願います。 

 

案内図４－５をご覧ください。（申請地の場所を説明する。） 

転用行為の必要性と土地の選定理由は、現在アパートに妻と子

どもと暮らしておりますが、子どもの成長に伴い持ち家が必要と

なりました。父の所有する土地で、農地に影響が最小限になるよ

う検討し当該地を選定しました。土地利用計画は、住宅１棟を建

築し、自家用駐車場２台分を確保しようとするものであります。

給水は、公共上水道に接続し、生活雑排水は合併浄化槽処理後、

敷地内浸透処理させます。周囲３０ｍ以内に地下水の利用はござ

いません。雨水は敷地内自然浸透処理させます。資金計画につき

ましては、総事業費２，２２０万円で、全額借入金で賄うことと

し、金融機関からの融資証明書が添付されております。周辺農地

への被害防除対策は、北側及び東側の農地との境界にはブロック

塀（３段積程度）を設置し、土砂の流出を防止します。以上のよ

うな状況でございます。ご審議のほどよろしくお願いいたしま

す。 

 

それでは質疑に入ります。 

 

 【異議なしの声あり】 

 

異議なしの声以外ありませんので、採決に入ります。 

議案第４号番号５番について承認される方、挙手を願います。 

 

 【全員挙手】 

 

 

全員挙手ですので、議案第４号番号５番は、原案どおり承認さ
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 議長 

 

 

 

 

 

 

柴山 

 

 

 

 

 

中山 

 

関 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

れました。 

議案第４号番号６番について、事務局の説明を求めます。 

 

議案第４号番号６番について朗読して説明する。 

なお、農地区分は、農用地ですが、不許可の例外「農業振興地

域の整備に関する法律第８条第４項に規定する農用地利用計画

において指定された用途に供する場合」に該当し、申請の内容は

許可基準に適合しているものと判断します。 

 

担当委員の説明を願います。 

 

案内図４－６をご覧ください。（申請の場所を説明する。） 

転用行為の必要性と土地の選定理由は、申請人は、さくらんぼ

とベリー類を中心に生食や加工品の販売を行っております。当行

為は農業の６次化達成と生産の効率化のため、駐車場設置直売所

の建設及び倉庫を建設するものです。土地利用計画は、資材倉庫

４３．５㎡、直売所２９．５㎡、駐車場１０台分を確保します。

給水・排水施設は設置しません。雨水は敷地内自然浸透させます。

資金計画は、総事業費４００万円で、全額自己資金で賄います。

金融機関の残高証明書が添付されております。転用につきまして

は十分注意して行います。本日の調査会で、申請の内容を確認し

たうえ現地調査を行いましたが問題はないと判断しております。

以上のような状況でございます。ご審議のほどよろしくお願いい

たします。 

 

それでは質疑に入ります。 

 

 【異議なしの声あり】 

 

異議なしの声以外ありませんので、採決に入ります。 

議案第４号番号６番について承認される方、挙手を願います。 

 

 【全員挙手】 

 

全員挙手ですので、議案第４号番号６番は原案どおり承認され

ました。 

続きまして、議案第４号番号７番について事務局の説明を求め

ます。 
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中山 

 

 

 

 

 

議案第４号番号７番を朗読して説明する。 

なお、農地区分は、区画整理事業施行地内ですので第３種農地

と判断し、申請の内容は許可基準に適合しているものと判断しま

す。 

 

担当委員の説明願います。 

 

上阿久津台地土地区画整理事業内の説明になります。 

転用の必要性と土地の選定理由は、（有）○○○は、○○○市

で不動産賃貸業を営んでおります。申請地は、上阿久津台地土地

区画整理地内であり、町づくりが進んでおり、地域住民の利便性

や需要を考慮し、日用品等を扱う貸店舗（ドラッグストア）を新

築する事による申請であります。また、申請地は交通の便もよく

地域住民の集客を見込めることから当該申請地を選定致しまし

た。土地利用計画は、建物を東側に配置し、敷地外周には構造物

を設けます。駐車場は５２台を確保します。給水・排水は公共上

下水道に接続します。従業員は約１０名を予定しています。資金

計画は、総事業費３億２，０００万円で、全額金融機関から借り

入れで賄います。融資証明書が添付されております。周辺農地へ

の被害防除対策は、区画整理地内ですが、敷地周辺には構造物を

設置し、隣接地に影響のないよう転用いたします。ご審議のほど

よろしくお願いいたします。 

 

それでは質疑に入ります。 

 

  【異議なしの声あり】 

 

異議なしの声以外ないようなので、採決に入ります。 

議案第４号番号７番について承認される方、挙手を願います。 

 

  【全員挙手】 

 

全員挙手です。議案第４号番号７番は原案どおり承認されまし

た。 

続きまして、議案第４号番号８番について事務局の説明を求め

ます。 
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中山 
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議案第４号８番について、朗読して説明する。 

なお、農地区分は、区画整理事業施行地内ですので第３種農地

と判断し、申請の内容は許可基準に適合しているものと判断しま

す。 

 

担当委員の説明を願います。 

 

上阿久津台地土地区画整理事業内の説明になります。 

転用行為の必要性と土地の選定理由は、土地・建物の所有者が

異なるため、贈与のより土地の所有権を移転することにした次第

です。また、農地許可を得ない駐車場及び物置を庭として一体利

用してしまい、是正するため併せて申請することにしました。土

地の選定理由、申請地は、両親が所有する土地で、近隣には学校

及び大型商業施設があり住環境にも優れており、通勤・通学・生

活等に大変便利で選定しました。土地利用計画は、一般住宅と自

家用駐車場２台と来客用３台程度確保します。給水・排水は、上

水道、公共下水道へ接続します。雨水は、敷地内自然浸透、資金

計画は、総事業費４０万円で、自己資金で賄うこととして、金融

機関の残高証明書が添付されております。周辺農地への被害防除

対策は、東道路で、西側にＬ型擁壁、南側・北側に化粧ブロック

が設置されております。よって、この転用により土砂流出はあり

ません。以上の状況であります。ご審議のほどよろしくお願いい

たします。 

 

それでは質疑に入ります。 

 

  【異議なしの声あり】 

 

異議なしの声以外ないようなので、採決に入ります。 

議案第４号番号８番について承認される方、挙手を願います。 

 

  【全員挙手】 

 

全員挙手です。議案第４号番号８番は原案どおり承認されまし

た。 

続きまして、議案第４号番号９番について事務局の説明を求め

ます。 
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柴山 

 

議案第４号番号９番について朗読して説明する。 

なお、農地区分は、区画整理事業施行地内ですので第３種農地と

判断し、申請の内容は許可基準に適合しているものと判断しま

す。 

 

担当委員の説明を願います。 

 

上阿久津台地土地区画整理事業内の説明になります。 

転用行為の必要性と土地の選定理由は、申請地は、上阿久津台

地土地区画整理事業区域内で、今後ますます宅地化が見込め、住

環境に適した場所で、この地で生活がしたいため今回の申請とな

りました。土地の選定理由は、公共施設、商業施設に近接し、イ

ンフラが整備されているなど、住環境に恵まれた土地であるため

申請に至りました。土地利用計画、東・南側道路で、住宅１棟建

築します。外周にコンクリートにて区画界とし、近隣へ被害を及

ぼさないように致します。取水は、公共上水道、排水は公共下水

道へ接続します。雨水は敷地内の浸透処理いたします。資金計画

は、総事業費２，１５０万円で、全額借入金で賄い、金融機関の

融資証明書が添付されております。周辺農地への被害防止対策

は、隣接農地への、日照・通風等の影響はありません。以上のよ

うな状況であります。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

それでは質疑に入ります。 

 

 【異議なしの声あり】 

 

異議なしの声以外ないようですので、採決に入ります。 

 議案第４号番号９番について承認される方、挙手を願います。 

 

   【全員挙手】 

 

 全員挙手です。議案第４号番号９番は原案どおり承認されまし

た。 

 続きまして、議案第４号番号１０番について事務局の説明を求

めます。 

 

 議案第４号番号１０番について朗読して説明する。 

 なお、農地区分は、都市計画法に基づく用途の指定を受けてい
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ますので、第３種農地と一部農地の集団的広がりが７．４ｈａで、

農業公共投資の対象となっていない土地ですので、第２種農地と

判断し、土地の選定経過書等により代替性の確認もとれておりま

すので、申請の内容は許可基準に適合しているものと判断しま

す。 

 

 担当委員の説明を願います。 

 

 案内図４－１０をご覧ください。（申請の場所を説明する。） 

 申請者、（有）○○○会社は○○○市に本社を置き、土木建築

工事の設計、請負及び施工、太陽光発電システムに関する企画、

設計、建設、保守、管理、発電業務及び販売を行っております。

今回、権利移転売買により、再生可能エネルギーの導入に取り組

み、電力不足の対応と地域経済の活性化を図るため計画しまし

た。土地の選定理由は、都市計画の用途の指定を受けており、ま

た日照が良好で平坦地、隣接に日照を妨げる大木もなく、かつ道

路に接続、維持管理も容易、良好な立地条件を備えた当地を選定

いたしました。土地利用計画は、申請地に太陽光パネル２６６枚

を設置し、最大出力７１．８２ｋｗの発電量を確保するものです。

施設周辺は、高さ１．８ｍのフェンスで囲み管理徹底を図ります。

敷地内は整地し砂利を敷き、雨水は自然浸透処理します。取水・

排水はありません。資金計画は、総事業費１，７９４万円は、全

額自己資金で賄います。金融機関の残高証明書が添付されており

ます。周辺農地への被害防除対策は、フェンスを建ててから施工

いたしますので、砂利の流失はありません。工作物の高さ２．１

ｍなので日照及び通風の面で影響はありません。本日の調査会に

おきまして申請の内容を確認したうえで現地調査を行いました

が問題ないと判断しております。以上のような状況でございま

す。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

 それでは質疑に入ります。 

 

  【異議なしの声あり】 

 

 異議なしの声以外ないようですので、採決に入ります。 

 議案第４号番号１０番について承認される方、挙手を願いま

す。 
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  【全員挙手】 

 

 全員挙手ですので、議案第４号番号１０番は原案どおり承認さ

れました。 

 続きまして、議案第４号番号１１番について事務局の説明を求

めます。 

 

 議案第４号番号１１番について朗読して説明する。 

 なお、農地区分は、都市計画法に基づく用途の指定を受けてお

りますので第３種農地と判断し、申請の内容は許可基準に適合し

ているものと判断します。 

 

 担当委員の説明を願います。 

 

 案内図４－１１をご覧ください。（申請地の場所を説明する。）。 

 転用行為の必要性は、申請者は、有限会社○○○電工が、売買

により太陽光発電設備として転用する案件でございます。申請者

有限会社○○○電気工は、○○県○○○市に本社を置き、電気工

作物設計及び太陽光発電事業を主に行っております。申請地は、

都市計画の用途の指定を受けており、日照や周辺環境が良く、か

つ道路に接続、維持管理も容易、良好な立地条件を備えた当地を

選定いたしました。土地利用計画は、申請地に太陽光パネル３２

５枚を設置し、最大出力８５．５ｋｗの発電量を確保するもので

す。施設周辺は、高さ１．２ｍのフェンスで囲み管理徹底を図り

ます。敷地内は整地し砂利を敷き、雨水は自然浸透処理します。

取水・排水はありません。設備のメンテナンスをするため、幅５

ｍの進入路を設け、簡易なプレハブ置き管路用道具等を保管しま

す。また、自動車３台分を確保します。資金計画は、総事業費１，

７２５万円を全額自己資金で賄います。金融機関の残高証明書が

添付されております。周辺農地への被害防除対策は、フェンスを

建ててから施工いたしますので、砂利の流失はありません。また、

工作物の高さ１．７５ｍなので日照及び通風の面で影響はありま

せんが、この転用による周囲の農地への被害を及ぼすことの内容

に注意いたします。以上のような状況でございます。ご審議のほ

どよろしくお願いいたします。 

 

 それでは質疑に入ります。 
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  【異議なしの声あり】 

 

 異議なしの声以外ないようですので、採決に入ります。 

 議案第４号番号１１番について承認される方、挙手を願いま

す。 

 

  【全員挙手】 

 

 全員挙手ですので、議案第４号番号１１番は原案どおり承認さ

れました。 

 次に、議案第５号「農用地利用集積計画の決定及び農用地利用

配分計画に係る意見について」を議題に供します。事務局の説明

を求めます。 

  

 この議案につきましては、農業経営基盤強化促進法第１８条第

１項の規定に基づき市が定める農用地利用集積計画及び農地中

間管理事業の推進に関する法律第１９条の３の規定に基づき市

が意見を求める農用地利用配分計画となります。 

平成２９年度第１１号公告予定年月日は平成３０年２月２８

日です。 

計画の内容としては、利用権設定については、再設定２２件、

面積１７８，５３８㎡、新規２３件、面積１９４，２５０㎡、う

ち農地地中間管理機構への権利設定は６件、面積５６，９８９㎡、

合計３７２，７８８㎡です。さくら市全体の賃借の平均額は、１

５，７００円、物納の平均値７７㎏。氏家地区の賃借の平均額は、

１５，６００円、物納の平均値は８６㎏。喜連川地区の賃借の平

均額は、１６，３００円、物納の平均値は６０㎏。いずれも１反

当たりの数字となっております。 

以上です。 

 

 それでは質疑に入ります。 

 

  貸し手と借り手が同じで、使用貸借と賃貸借に分かれている

権利設定がありますが、何故でしょうか。 

 

 条件が悪い圃場については、使用貸借により借受けるためだと

思われます。 
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 他に質疑がなければ、採決に入ります。 

 議案第５号「農用地利用集積計画の決定及び農用地利用配分計

画に係る意見について」承認される方、挙手を求めます。 

 

  【全員挙手】 

 

 全員挙手ですので、議案第５号は原案どおり承認されました。 

次に、議案第６号「平成３０年度農作業賃金標準額について」

を議題に供します。事務局の説明を求めます。 

 

 去る、２月６日、午後１時３０分から会長、職務代理者、各調

査会委員長、生産者の代表者、ＪＡ担当者による検討会議を開催

いたしました。現行の標準額であることから、内容の説明は割愛

させていただきます。なお、賃借料情報については、昨年１月か

ら１２月までの間に結ばれた利用権設定の賃借料を集計したも

のとなっております。 

なお、地代の支払い方法を物納若しくは物納換算として契約し

ている場合、今回はコメ１俵１３，０００円に換算して集計して

おります。以上です。 

  

 それでは質疑に入ります。 

 

  【異議なしの声あり】 

 

 異議なしの声以外ないようですので、採決に入ります。 

 

    【全員挙手】 

 

 全員挙手ですので、議案第６号は原案どおり承認されました。 

 次に、議案第７号「耕作放棄地の非農地通知書交付について」

を議題に供します。番号１番について事務局の説明を求めます。 

 

 議案第７号番号１番について朗読して説明する。 

 土地の状況について説明する。（プロジェクターを使用し、現

場写真により説明する。） 

 農振白地で、土地改良は未実施です。平成２９年１０月３１日

に事務局職員で現地調査を行いました。 
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中山 

 

 

 担当委員の説明を願います。 

 

 ただいま事務局から説明があったとおりで、農地の復元するこ

とは困難な状況です。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

 それでは質疑に入ります。 

 

  【異議なしの声あり】 

 

 異議なしの声以外ないようですので、採決に入ります。 

 議案第７号番号１番について承認される方、挙手を願います。 

 

  【全員挙手】 

 

 全員挙手ですので、議案第７号１番は原案どおり承認されまし

た。 

 続きまして、議案第７号番号２番について事務局の説明を求め

ます。 

 

 議案第７号番２番について朗読して説明する。 

 土地の状況について説明する。（プロジェクターを使用し、現

場写真により説明する。 

 農振白地で、土地改良は未実施です。平成２９年１０月６日事

務局職員で現地調査を行いました。 

 

 担当委員の説明を願います。 

 

 ただいまの事務局の説明どおりであります。本日現地を確認し

ましたが、このような状況ですのでみなさまのご審議のほどよろ

しくお願いいたします。 

 

 それでは質疑に入ります。 

 

  【異議なしの声あり】 

 

 異議なしの声以外ないようですので、採決に入ります。 

 議案第７号番号２番について承認される方、挙手を願います。 
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中山 

 

 

 

中山 

 

 

 

 

中山 

 

 

 

柴山 

和氣 

 

 

 

 

  【全員挙手】 

 

 全員挙手ですので、議案第７号番号２番は原案どおり承認され

ました。 

 続きまして、議案第７号番号３番について事務局の説明を願い

ます。 

 

 議案第７号番号３番について朗読して説明する。 

 土地の状況について説明する。（プロジェクターを使用、現場

写真により説明する。） 

 農振白地で、土地改良は未実施です。平成２９年９月４日、七

久保委員、森田推進委員、薄井推進委員と事務局職員で現地調査

を行いました。 

 

 担当委員の説明願います。 

 

 ただいま事務局の説明どおりです。農地の復元することは困難

状況です。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

 それでは質疑に入ります。 

 

  【異議なしの声あり】 

 

 異議なしの声以外ないようですので、採決に入ります。 

 議案第７号番号３番について承認される方、挙手を願います。 

 

  【全員挙手】 

 

 全員挙手ですので、議案第７号番号３番は原案どおり承認され

ました。 

 次に、議案第７号番号４番について事務局の説明を求めます。 

 

 議案第７号番号４番について朗読して説明する。 

 土地の状況について説明する。（プロジェクターを使用し、現

場写真により説明する。） 

 農振白地で、土地改良は未実施です。平成２９年９月６日に大

塚委員、広野推進委員、渡辺推進委員、金瀬推進委員と事務局職

員で現地調査を行いました。 
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 担当委員の説明を願います。 

 

 ただいま事務局の説明どおりです。農地の復元は困難です。よ

ろしくご審議のほどお願いします。 

 

 それでは質疑に入ります。 

 

  【異議なしの声あり】 

 

 異議なしの声以外ないようですので、採決に入ります。 

 議案第７号番号４番について承認される方、挙手を願います。 

 

  【全員挙手】 

  

 全員挙手ですので、議案第７号番号４番は原案どおり承認され

ました。 

 次に、議案第７号番号５番について事務局の説明を求めます。 

 

 議案第７号番号５番について朗読して説明する。 

 土地の状況について説明する。（プロジェクターを使用し、現

場写真により説明する。） 

 農振白地で、土地改良は未実施です。平成２９年２９年８月２

１日に古澤委員，阿見推進委員と事務局職員で現地調査を行いま

した。 

 

 担当委員の説明を願います。 

 

 ただいま事務局の説明どおりです。よろしくご審議のほどお願

いいたします。 

 

 それでは質疑に入ります。 

 

  【異議なしの声あり】 

 

 異議なしの声以外ないようですので、採決に入ります。 

 議案第７号番号５番について承認される方、挙手を願います。 
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  【全員挙手】 

 

 全員挙手ですので、議案第７号番号５番は原案どおり承認され

ました。 

 次に、議案第７号番号６番について事務局の説明を求めます。 

 

 議案第７号番号６番について朗読して説明する。 

 土地の状況について説明する。（プロジェクターを使用し、現

場写真により説明する。） 

 農振白地で、土地改良未実施です。平成２９年９月１３日吉成

委員，中澤推進委員、矢野推進委員と事務局職員で現地調査を行

いました。 

 

 担当委員の説明を願います。 

 

 ただいま事務局の説明どおりです。農地に復元することは困難

です。よろしくご審議のほどお願いいたします。 

 

 それでは質疑に入ります。 

 

  【異議なしの声あり】 

 

 異議なしの声以外ないようですので、採決に入ります。 

 議案第７号番号６番について承認される方、挙手を願います。 

 

  【全員挙手】 

 

 全員挙手ですので、議案第７号番号６番は原案どおり承認され

ました。 

 

 報告第１号「農地法第１８条第６項の規定による通知につい

て」番号１番から１６番、報告第２号「農地法第３条の３第１項

の規定による届出書について」番号１番から８番はお目通しを願

います。 

 本日の議題はすべて終了しました。以上を持ちまして、さくら

市農業委員会２月定例総会を閉会いたします。 

 

（午後４時０７閉会） 
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